

# *Ejército de Siria derrota a terroristas del Daesh en el este del país*

---



Damasco, 10 abril (PL) El Ejército Árabe Sirio eliminó hoy a decenas de terroristas del Estado Islámico (Daesh, por sus siglas en árabe) en el desierto oriental de esta nación.

Los militares monitorearon a extremistas del Daesh mientras se movían con vehículos artillados en la zona desértica de al-Badiya en el extremo oriente de la provincia de Homs, informó un oficial del ejército sirio al diario al-Watan.

Indicó que los soldados abatieron con artillería y misiles a varios radicales, mientras el resto huyó hacia la región de Tanef en la frontera con Iraq y que alberga a una base militar de EE.UU.

Al sudeste de la localidad de Sukhneh en el desierto de Palmira, se desataron choques entre los militares sirios y sus aliados por un lado y armados terroristas, que provenían de la referida zona de Tanef.

Los remanentes del Daesh en el desierto sirio atacan frecuentemente a las tropas sirias y a los poblados dispersos en las provincias de Deir Ezzor, Raqqa y Homs.

Damasco acusa a las fuerzas de ocupación de EE.UU en Tanef de ofrecer apoyo al Daesh en esos ataques con el fin de desgastar al ejército sirio, impedir que el gobierno sirio explote sus recursos naturales en el desierto y desestabilizar la carretera entre Siria e Iraq.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/219442-ejercito-de-siria-derrota-a-terroristas-del-daesh-en-el-este-del-pais>



**Radio Habana Cuba**